

# Neuigkeiten von den Kindern und Jugendlichen aus der Escola Para Vida – Lebensschule – in Ariquemes

*Hallo Liebe Pater Und Patinnen! Freunde in Deutschland!*

Wieder geht das Jahr 2011 zu Ende und wir möchten wieder etwas von unserem Leben hier in der Schule erzählen.

Was haben wir in diesem Jahr gemacht? Viele Dinge!

**Jeden Tag - morgens und nachmittags - beginnen wir mit einer Meditation (Andacht).**



Diese dauert eine halbe Stunde.

Wir hören viel Musik.

Wir singen Lieder.

Wir hören Geschichten aus der Bibel.

Machen Bewegungsspiele.

Am Ende machen wir einen Kreis und beten das **Vaterunser**.

**Nach der meditation, bekommen wir ein Frühstück, das von Dona Jacira vorbereite wird.**

Bevor wir essen, geben wir uns die Hände, singen ein Lied als Tischgebet und sagen "Guten Appetit".

Wir essen ein leckeres Brötchen mit Margarine. Wir trinken Milch mit Schokolade.



An anderen Tagen trinken wir Fruchtsaft, Yugurt.

Und manchmal trinken wir auch Tee.

**Nach dem Frühstück gehen wir in Gruppen arbeiten.**

## **Theater**

Zu Beginn der Theaterstunde haben wir mit der Lehrerin einige Videos gesehen. Wir lieben das Video **“Das Mädchen mit dem Aktuelle”**. Danach beginnt der Theaterunterricht.



**Die Morgengruppe**



**Die Nachmittagsgruppe**

Wir sind sehr froh, dass wir am Theaterspielen teilnehmen können. Wir mögen gerne das Theater. Das Stück, das wir in die Schule vorbereiten, ist **"Dieb der Freude"**. Die Figuren sind sehr gut. Der **"Dieb der Freude"** klaut den Kindern die Freude: das sind die Süßigkeiten, Lutscher und Spielzeug. Zum Stück gehört auch ein weinendes Kind, andere Kinder und ein Paar. Aber die Freude eines Kindes kann er nicht stehlen, denn die Freude ist innerhalb des Kindes. Unser Lehrerin Leslie ist sehr schön und nett, wir hatten Spaß.

## **Der Chor**

**Wir sind Studenten der Escola Para Vida ( Schule des Lebens) und beteiligen uns an den Chor.**



Unser Lehrer ist sehr nett und kann uns sehr gut singen lernen. Er ist intelligent, singt sehr gut. Er ist verantwortungsvoll und wichtig für uns.

Einige Lieder singen wir auch Englisch, aber die meisten Lieder werden portugiesisch gesungen.. Wir lernten viele schöne Lieder.

Wir haben schon als Chor in verschiedenen Orten in der Stadt Gesungen. Es macht uns viel Spaß. Wir erhielten Applaus und Lob.

## Gitarrenstunden

Wir Schüler, die Gitarre spielen lernen, sind eine kleine Gruppe. Unser Lehrer ist Gesiel. Er spielt sehr gut Gitarre. Wir kennen schon manche Noten und es macht uns Spass.

## GARTEN



Wir helfen gerne in den Garten. Bewässern das Gemüse.

Aber sehr gut ist der Salat zum Mittagessen.

Die Salat ist gut für die Gesundheit.

## Verstärkung und Pädagogische Spiele

Wenn wir Hilfe brauchen in den Fächern Portugiesisch und Mathematik

waren **Patrícia, Jaqueline, Leslie und Helena** immer bereit uns zu helfen.

Wir arbeiten gerne mit Kreuzwörträtseln und auch mit einem Buchstaben spiel.



Wir spielen gerne mit Baugruppen und mit Puzzlespielen.



## Vatertag

Wir produzieren kleine Geschenke für Vati.

## Am Tag des Kindes

gab es Süßigkeiten und  
Geschenke,  
Kuchen und Saft.



# Studenten der Radiologie besuchen die Escola Para Vida

Dies geschah an einem Wochentag und Sonntag.



**Wir haben Zugseil in zwei Gruppen gespielt**

Die Studenten haben viel Spaß mit uns gemacht.



Wir konnten auch mit Ballons spielen, die mit Wasser gefüllt waren. Die Studenten brachten Hot Dogs, Popcorn mit. Wir bekamen auch Geschenke, einen Ball und eine Trillerpfeife.

**Wir hatten eine tolle Zeit**

## Briefchen Schreiben an den Weihnachtsmann

Wir Schreiben an den Weihnachtsmann einen Brief und bitten um ein Geschenk,  
das wir gerne haben würden.



Der Weihnachtsmann organisiert und  
bereitet das Weihnachtsfest vor.



## Weihnachten – Geschenke = Freude



## Austeilung der Geschenke



## Geschenke vom Weihnachtsmann



Die Kinder bauen eine kleine Krippe für die Weihnachtsandacht mit den Familien, um auszudrücken dass das größte Geschenk in der Krippe liegt:

**Das Jesuskind, das bleibende Freude bringt**



Die Weihnachtsfeier mit der Familie, Freunden und der Gemeinde ist eine Gelegenheit, um die Weihnachtsgeschichte anzuhören, Weihnachtslieder zu singen und zu beten.

**FEIERLICH GEHT DAS JAHR 2011 ZU ENDE - WIR SEHEN UNS 2012 WIEDER !**